

第1次遠洋航海 実習の様子④

2025年5月23日（金）日本時間8時

位置		天候	b c (晴)	波高	2.0m
緯度	12° - 54.82' N	WSW	E	気温	26.6°C
経度	172° - 05.53' W	風力	5 (8.0~10.7m/秒)	水温	27.6°C

<生徒の近況>

湘南丸はマグロ延縄漁業実習の最終日、千秋楽を行っています。当直や作業がない生徒も希望すれば、皆、胴の間（船首の作業をする場所）に出て片付けを行いつつ、揚縄を行っていることでしょう。全部で20回漁業実習を行うと聞くと最初は長く感じますが、あっという間の漁業実習になったと思います。どんどんできる作業が増えていき、投縄が上手くできないと、漁獲にも影響します。そのことを理解し始めて、「もっと獲りたい！大きな魚を見たい！」という思いから一致団結して頑張ります。多くの生徒が、最初で最後の漁業実習になります。最後まで怪我無く、そして、楽しんでもらいたいです。

そして、漁業実習が終われば、待ちに待ったハワイです！行くまでの間は、何を食べるのか何を買うのかの話で船内が大盛り上がりになることでしょう(*' ω' *)

<生徒のコメント>※湘南丸より送られてくる日報に記載されていたコメントを記載します

今日の食當で13:30から士官区画の掃除があった。そんなに大変ではなかったけど1時間くらいかかった。その後にコーラとエクレアをいただけたので、とてもうれしかった。 Y.I

みんな船での生活に慣れてきたので、ミスなどをやらかさないようにしたい。R.M

今日は食當でしたが作業として船内掃除で洗面所とトイレを中心的にキレイにした。普段の掃除ではできないところを掃除して気持ちがよくなった。夕食でガリガリ君が食べられてすごく嬉しかった。ハワイのまであと10日を切ったから、一緒に上陸して回る先輩たちと一緒にハワイのスケジュールを立ててゆきたい。Y.Y

※専攻科生と3年生が一緒にハワイで行動することは珍しいです。それだけ仲が深まったということですね！

三崎まであと一ヶ月。帰りたい。麺類が食べたいと思っていたら、夜食でタラコパスタが出た。一番好きなパスタなので喜んでいたら、友人が自分の分をくれて二人前食べることができた。とても美味しいかった。H.S

ハワイまで残り13日グライ、元気出して乗り切ろう！昼はホッケ、夕は肉、夜食でパスタが食べられて嬉しい。H.A

※船では麺類はなかなか出ませんが、特にパスタは2ヶ月で2回だけ！とても美味しいです！！



ホットケーキパーティーの様子。夕飯の後なのに、本当によく食べる良く食べる・・・



皆で行うパーティーは楽しいよね！

メカジキの刺身、貴重です！



いっぱい食べてね～



新鮮な中落ち！贅沢な食べ方です



水平線を見ながらのキャッチボール



筋トレが流行っているようです



揚げ縄前に1枚



いい笑顔ですね～～



ミズウオ、食べられないのが残念



魚艶 (ぎょそう)へお願いしま～す